

die Stadt hat letztes Jahr auf der Nordseite der Kastelburgstraße zwischen Industrie- und Mariabrunner Straße den Radweg entfernt. Dabei sind die Randsteine an den Kreuzungen auf 3cm erhöht worden, sodass sie für Rollstuhlfahrer, Kinderwägen, Rollatoren und Roller ein Hindernis darstellen, dass das zügige Überqueren der Straße erschwert. Meine kleine Enkelin ist erst kürzlich mit ihrem Roller gestürzt.

Dieses Jahr wird auf der Südseite, laut Baureferat, der Radweg entfernt.

## 2. Antrag

Deswegen stelle ich den Antrag, die ebenerdigen Bordsteine an der Elisabeth-Jost-Str., am Feldmeierbogen und an der Mariabrunner Str. ebenerdig zu lassen und nicht auf 3cm anzuheben, um weiterhin barrierefreie Überquerungen zu ermöglichen. Hier bilden sich auch nach längeren und heftigen Regenfällen keine Pfützen.

*ohne Gegenüberstellung*